

DAFTAR PRODUK UKM

NO	NAMA PRODUK	INFO PRODUK
1.	Kripik Balado	Terbuat dari singkong pilihan dan bumbu alami khas Ranah Minang yang dimasak dengan cara tradisional.
2	Ganepo Pedas Kecil	Terbuat dari singkong pilihan dan bumbu alami khas Ranah Minang yang dimasak dengan cara tradisional.
3	Kripik kentang	Terbuat dari kentang pilihan dan bumbu alami khas Ranah Minang yang dimasak dengan cara tradisional..
4	Carica Pouch	Terbuat dari papaya gunung dengan berat 250 gr
5	Carica Mangkok	Terbuat dari papaya gunung dengan berat 250 gr
6	Randang Original	Terbuat dari daging sapi pilihan yang dicampurkan dengan bumbu-bumbu alami dengan berat 300 gr
7	UKM Ikan Danau Goreng	Terbuat dari ikan danau pilihan
8	UKM FB Burger Deluxe	Permen jelly berbentuk burger yang terbuat dari bahan alami
9	UKM FB HotDog	Permen jelly yang berbentuk hotdog yang terbuat dari bahan alami
10	Keripik Keju Ori	Terbuat dari singkong khusus yang diberikan rasa keju original atau tidak pedas. Berat 180 gr
11	Keripik Keju SP	Terbuat dari singkong khusus yang diberikan rasa keju pedas dengan tingkat level kepedasan SP (Super Pedas). Berat 180 gr
12	Keripik Sambal Ijo S	Terbuat dari singkong khusus yang diberikan rasa sambal ijo dengan tingkat level kepedasan S (sedang). Berat 180 gr
13	Keripik Karuhun P	Terbuat dari singkong khusus yang diberikan rasa pedas dengan tingkat level kepedasan P (Pedang). Berat 180 gr
14	Keripik Karuhun S	Terbuat dari singkong khusus yang diberikan rasa pedas dengan tingkat level kepedasan S (sedang) dengan berat 180 gr.
15	Keripik Karuhun SP	Terbuat dari singkong khusus yang diberikan rasa pedas dengan tingkat level kepedasan SP (Super Pedas) dengan berat 180 gr.
16	Sambal Bawang	Terbuat dari cabe rawit, bawang merah, bawang putih, garam, dan minyak goreng. Berat 170 gr
17.	Sambal Jeruk	Terbuat dari cabe rawit, bawang merah, bawang putih, garam, minyak goreng, sari jeruk limo, dan daun jeruk limo. Berat 170 gr
18.	Sambal Terasi	Terbuat dari cabe rawit, bawang merah, bawang putih, garam, minyak goreng, terasi, dan gula aren. Berat 170 gr
19	keripik Keju S	Terbuat dari singkong khusus yang diberikan rasa keju pedas dengan tingkat level kepedasan S (Sedang). Berat 180 gr
20	Carica Cup Diva	Terbuat dari papaya gunung yang dikemas dalam bentuk cup.
21	HELDA Harum Manis	Terbuat dari gula, terigu, serta pewarna makanan yang diberikan bumbu-bumbu alami dan tanpa bahan pengawet.
22	HELDA Batagor	Terbuat dari ikan tenggiri pilihan yang diberikan bumbu-

		bumbu alami tanpa bahan pengawet.
23	HELDA Batagor Pedas	Terbuat dari ikan tenggiri pilihan yang diberikan rasa pedas serta bumbu-bumbu pilihan tanpa bahan pengawet.
24	HELDA Balado Stick	Terbuat dari bahan-bahan pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
25	HELDA Baso Goreng	Terbuat dari baso pilihan serta bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
26	HELDA Belut	Terbuat dari belut pilihan serta diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
27	HELDA Borondong Jagung	Terbuat dari biji jagung pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
28	HELDA Cafenoir (K)	Terbuat dari kopi yang dicampur dengan bahan-bahan alami tanpa bahan pengawet.
29	HELDA Gula Asem	Terbuat dari asem jawa serta gula putih pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
30	HELDA Gurilem	Terbuat dari tepung tapioka pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
31	HELDA Jipang Kacang	Terbuat dari kacang tanah pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
32	HELDA Kacang Bandung	Terbuat dari kacang pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
33	HELDA Kacang Bali	Terbuat dari kacang pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
34	HELDA Kacang Bogor	Terbuat dari kacang pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
35	HELDA Kentang	Terbuat dari kentang pilihan serta bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
36	HELDA Kentang Kriting	Terbuat dari kentang pilihan serta bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
37	HELDA Kremes Gepeng	Terbuat dari ubi pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
38	HELDA Kerupuk Bantat Pedas	Terbuat dari kerupuk pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
39	HELDA Kerupuk Bentuk Ikan	Terbuat dari kerupuk pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
40	HELDA Kerupuk Palembang	Terbuat dari ikan pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
41	HELDA Kerupuk Jengkol	Terbuat dari jengkol pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
42	HELDA Kue Satu	Terbuat dari kacang hijau pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
43	HELDA Kuping Gajah	Terbuat dari bahan-bahan pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.

44	HELDA Kulit Ikan Cunang	Terbuat dari kulit ikan cunang pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
45	HELDA Kulit Sapi Panjang	Terbuat dari kulit sapi pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
46	HELDA Makaroni	Terbuat dari makaroni pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
47	HELDA Makaroni Kriting	Terbuat dari makaroni pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
48	HELDA Permen Jahe	Terbuat dari jahe pilihan yang dicampurkan dengan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
49	HELDA Sagon Bakar	Terbuat dari kelapa pilihan yang dicampur dengan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
50	HELDA Sagon Padang	Terbuat dari kelapa pilihan yang dicampur dengan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
51	HELDA Sale Basah	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
52	HELDA Sale Kecil	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
53	HELDA Sale Lidah	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
54	HELDA Samosa	Terbuat dari abon pilihan yang dicampur dengan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
55	HELDA Sumpia	Terbuat dari abon pilihan yang dicampur dengan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
56	HELDA Seblak	Terbuat dari kerupuk yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
57	HELDA Seblak Daun Jeruk	Terbuat dari kerupuk yang diberikan rasa daun jeruk yang dicampur dengan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
58	HELDA Singkong Balado	Terbuat dari singkong pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
59	HELDA Stick Keju	Terbuat dari tepung dan keju pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
60	HELDA Telur Gabus	Terbuat dari tepung kanji pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
61	HELDA Tempe Nikmat	Terbuat dari tempe pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
62	HELDA Tempe Daun Jeruk	Terbuat dari tempe pilihan yang diberikan rasa daun jeruk dan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
63	HELDA Tempe Keju	Terbuat dari tempe pilihan yang diberikan rasa keju dan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
64	HELDA Tempe Pedas	Terbuat dari tempe pilihan yang diberikan rasa pedas dan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.

65	HELDA Urat Sapi	Terbuat dari urat sapi pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
66	HELDA Usus Ayam	Terbuat dari usus ayam pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
67	Maicih Kripik Level 5	Terbuat dari singkong dengan rasa pedas level 5 dengan berat 125 gr.
68	Maicih Kripik Level 3	Terbuat dari singkong dengan rasa pedas level 3 dengan berat 125 gr.
69	Maicih Kripik Level 10	Terbuat dari singkong dengan rasa pedas level 10 dengan berat 125 gr.
70	Maicih Basreng	Terbuat dari baso ikan dengan rasa pedas level 5 dengan berat 125 gr.
71	Maicih Makaroni Hileud	Terbuat dari macaroni dengan rasa pedas level 5 dengan berat 100 gr.
72	Mr.Mackarel KT Ori	Terbuat dari ikan tenggiri dengan berat 35 gr.
73	Mr.Mackarel KT Pedas	Terbuat dari ikan tenggiri dengan bumbu pedas dengan berat 75 gr.
74	Alia Cokelat Bar	Terbuat dari bubuk kakao, lemak nabati, gula, susu, lesitin, dan vanili.
75	Alia Hot Gelas	Terbuat dari cokelat bubuk, krimer nabati dan gula yang dikemas dalam cup.
76	Degados Bawang Goreng Plastik	Terbuat dari 100% bawang asli. Berat 85 gr
77	Degados Bawang Goreng Toples	Terbuat dari 100% bawang asli
78	Degados Bumbu Gado-Gado Pedas	Terbuat dari kacang pilihan dengan rasa pedas, tanpa bahan pengawet. Berat 200 gr
79	Degados Bumbu Gado-Gado	Terbuat dari kacang pilihan, diolah tanpa bahan pengawet. Berat 200 gr
80	Degados Rempeyek Kacang	Terbuat dari 100% tepung dan kacang tanah pilihan
81	Degados Rempeyek Udang Rebon	Terbuat dari 100% tepung dan udang rebon pilihan serta bermutu tinggi
82	Degados Sambal Terasi	Terbuat dari cabai-cabai segar ditambah dengan terasi pilihan. Berat 45 gr.
83	Delta Kripik Pisang Bbq	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa bbq dengan berat 150 gr.
84	Delta Kripik PisangCoklat	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa coklat dengan berat 200 gr.
85	Delta Kripik PisangJagung	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa jagung dengan berat 200 gr
86	Delta Kripik PisangJagung	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa jagung dengan berat 150 gr.
87	Delta Kripik Pisang Jagung	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa jagung

		dengan berat 250 gr.
88	Delta Kripik Pisang Keju	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa keju dengan berat 150 gr.
89	Delta Kripik Pisang Keju	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa keju dengan berat 250 gr.
90	Delta Kripik Pisang R.Laut	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa rumput laut dengan berat 200 gr.
91	Delta Kripik Pisang Bbq	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa bbq dengan berat 200 gr.
92	Delta Kripik Pisang Cokelat	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa cokelat dengan berat 250 gr
93	Delta Kripik Pisang Sapi.P	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa sapi panggang dengan berat 200 gr.
94	Delta Kripik Pisang Sapi.P	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa sapi panggang dengan berat 150 gr.
95	Delta Kripik Pisang Sapi.P	Terbuat dari pisang pilihan yang diberikan rasa sapi panggang dengan berat 250 gr.
96	Tropical Exotic Papaya Sugar	Terbuat dari buah papaya pilihan yang diberikan gula murni tanpa bahan pengawet
97	Tropical Keripik Apel	Terbuat dari buah apel pilihan yang dicampur dengan bahan-bahan alami tanpa bahan pengawet
98	Tropical Keripik Nanas	Terbuat dari buah nanas pilihan yang dicampur dengan bahan-bahan alami tanpa bahan pengawet
99	Tropical Keripik Pisang	Terbuat dari buah pisang pilihan yang dicampur dengan bahan-bahan alami tanpa bahan pengawet
100	Tropical Keripik Rambutan	Terbuat dari buah rambutan pilihan yang dicampur dengan bahan-bahan alami tanpa bahan pengawet
101	Tropical Keripik Salak	Terbuat dari buah salak pilihan yang dicampur dengan bahan-bahan alami tanpa bahan pengawet
102	Tropical Mango Slice	Terbuat dari mangga pilihan tanpa bahan pengawet.
103	Tropical Mango Slice Sugar	Terbuat dari mangga pilihan yang diberikan gula murni tanpa bahan pengawet.
104	Helda Bagelen Toast Bread	Terbuat dari roti pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
105	Helda Keripik Salak	Terbuat dari salak pilihan yang diberikan bumbu-bumbu alami tanpa bahan pengawet.
106	Nutri Biskuit Kurma	Terbuat dari tepung terigu dan selai kurma. Berat 100 gr
107	Nutri Biskuit Carromma	Terbuat dari tepung mocaf, tepung kacang koro pedang, dan selai kurma. Berat 100 gr
108	Nutri Biskuit Catemma	Terbuat dari tepung mocaf, tempe dan selai kurma. Berat 100 gr
109	Nutri Biskuit Jemma	Terbuat dari tepung tempe dan selai kurma. Berat 100 gr
110	Indonesiaku Madu Jahe	Terbuat dari madu lebah hutan premium yang dicampur

		dengan ekstrak jahe 25 gr
111	Indonesiaku Madu Kencur	Terbuat dari madu lebah hutan premium yang dicampur dengan ekstrak kencur dengan berat 25 gr
112	Indonesiaku Madu Kunyit	Terbuat dari madu lebah hutan premium yang dicampur dengan ekstrak kunyit dengan berat 25 gr.
113	Indonesiaku Madu Original	Terbuat dari madu lebah hutan premium dengan berat 25 gr.
114	Indonesiaku Madu Temulawak	Terbuat dari madu lebah hutan premium yang dicampur dengan temulawak dengan berat 25 gr.
115	Snackers Bagelen Butter	Terbuat dari roti manis yang khusus dibuat untuk dikeringkan dan di beri polesan butter dengan berat 50 gr.
116	Snackers Bagelen Keju	Trbuat dari roti manis yang khusus dibuat untuk dikeringkan dan di beri polesan keju dengan berat 50 gr.
117	Snackers Keripik Singkong Pedas	Terbuat dari singkong pilihan, bawang, cabe dan rempah-rempah khas Indonesia tanpa bahan pengawet dengan rasa pedas
118	Snackers Keripik Singkong Bwg	Terbuat dari singkong pilihan, bawang, cabe dan rempah-rempah khas Indonesia.
119	Snackers Keripik Gendar	Terbuat dari beras, bawang dan rempah-rempah lain dari kekayaan alam bumi Indonesia. Berat 55 gr
120	Snackers Keripik Rengginang	Terbuat nasi atau ketan yang dikeringkan lalu digoreng panas.
121	Snackers Keripik RengginangKtn	Terbuat nasi atau ketan yang dikeringkan lalu digoreng panas
122	Snackers Keripik Jadul Pedas	Terbuat dari singkong pilihan dan 100% cabe asli
123	Snackers Gambang	Terbuat dari gula aren, kayu manis, dan margarine dengan berat 120 gr.
124	Snackers Ubi Ungu	Terbuat dari ubi ungu dan singkong dengan berat 40 gr.
125	Yett Batagor Ikan Kecil	Terbuat dari ikan pilihan yang dicampur dengan bumbu-bumbu alami
126	Yett Keripik Pisang Kecil	Terbuat dari pisang pilihan yang dicampurkan dengan bumbu-bumbu alami.
127	Yett Stik Keju	Terbuat dari tepung terigu dan keju yang campur dengan bumbu-bumbu alami
128	Hebat Minty Honey	Terbuat dari madu murni yang dicampur dengan mint, kapulaga beserta rempah-rempah lainnya dengan berat 150 gr.
129	Hebat Premium Honey	Terbuat dari madu murni dengan berat 150 gr.
130	Hebat Black Gold Honey	Terbuat dari madu murni yang dicampur dengan rempah-rempah alami dengan berat 150 gr.
131	Lidi Geli BBQ	Terbuat dari mie pasta tipis yang digoreng ditaburi dengan bumbu rasa BBQ. Berat 100 gr
132	Lidi Geli Cheese	Terbuat dari mie pasta tipis yang digoreng ditaburi dengan bumbu rasa Keju. Berat 100 gr

133	Lidi Geli Double Spicy	Terbuat dari mie pasta tipis yang digoreng ditaburi dengan bumbu rasa Pedas. Berat 100 gr
134	Lidi Geli Original	Terbuat dari mie pasta tipis yang digoreng ditaburi dengan bumbu rasa. Berat 100 gr
135	Lidi Geli Seaweed	Terbuat dari mie pasta tipis yang digoreng ditaburi dengan bumbu rasa Rumput Laut. Berat 100 gr
136	Lidi Geli Spicy	Terbuat dari mie pasta tipis yang digoreng ditaburi dengan bumbu rasa Pedas Berat 100 gr
137	Lidi Geli Sweet Corn	Terbuat dari mie pasta tipis yang digoreng ditaburi dengan bumbu rasa Jagung Manis. Berat 100 gr
138	Popcorn Caramele	Terbuat dengan bahan jagung impor serta bumbu impor yang berasal dari Amerika Latin dengan rasa karamel.
139	Popcorn Cheese	Terbuat dari bahan jagung impor serta bumbu impor yang berasal dari Amerika Latin dengan rasa keju.
140	Popcorn Tiramisu	Tebuat dari bahan jagung impor dan bumbu impor yang berasal dari Amerika Latin dengan rasa Tiramisu.
141	Popcorn Volcanos	Terbuat dari bahan jagung impor dan bumbu impor yang berasal dari Amerika Latin dengan rasa pedas.
142	Frutaday FruitStrip Manggo	Terbuat dari buah mangga gedong premium dengan berat 8 gr
143	FrutadayFruitStripStrawbery	Terbuat dari buah strawberry dengan berat 8 gr
144	Mister Timber Choco	Terbuat dari oat dan almond dengan berat 40 gr
145	Kresley Shrimp Flakes Original	Terbuat dari rasa udang kering asii, tanpa bahan pengawet dan bahan kimia atau buatan.
146	Kresley Shrimp Flakes Spicy	Terbuat dari rasa udang kering asii, tanpa bahan pengawet dan bahan kimia atau buatan dengan rasa pedas.
147	La Sambal Bumbu Pecel Pedas	Terbuat dari kacang pilihan dan tanpa bahan pengawet dengan rasa pedas yang terbuat dari cabe rawit dan cabe merah pilihan.
148	La Sambal Bumbu Pecel Sedang	Terbuat dari kacang pilihan dan tanpa bahan pengawet dengan rasa pedas sedang yang terbuat dari cabe rawit dan cabe merah pilihan
149	La Sambal Bumbu Pecel Tdk Pds	Terbuat dari kacang pilihan dan tanpa bahan pengawet
150	Wulan Sari Bandrek	Terbuat dari gula aren dan jahe yang dicampurkan dengan bahan-bahan alami 5 x 25 gr
151	Wulan Sari Weah Uwuh	Terbuat dari jahe yang dicampurkan dengan bahan-bahan alami 5 x 25 gr
152	Wulan Sari Green Tea Jahe	Terbuat dari jahe serta teh hijau pilihan yang dicampurkan dengan bahan-bahan alami 5 x 25 gr
153	Wulan Sari Rosela Jahe	Terbuat dari jahe serta daun rosella pilihan yang dicampur dengan bahan-bahan alami 5 x 25 gr
154	Djos Sambal Bawang	Terbuat dari cabe rawit segar, bawang, garam, cuka makan,

		dan gula dengan berat 200 gr
155	Djos Sambal Ijo Teri	Terbuat dari cabe ijo, cabe rawit ijo, ikan teri goreng, bawang, gula, garam, cuka makan dengan berat 200 gr
156	Djos Sambal Ebi Terasi	Terbuat dari cabe rawit merah segar, ebi, terasi, tomat, bawang, gula dan garam dengan berat 200 gr
157	Djos Sambal Goreng Ikan Asin	Terbuat dari cabe rawit merah segar, ikan asin goreng, tomat, bawang, gula dan garam dengan berat 200 gr
158	Djos Kemplang Panggang Ikan	Terbuat dari ikan tenggiri asli, telur, tepung sagu dan penyedap rasa.
159	SMN Rendang	Terbuat dari santan kelapa, bawang merah, bawang putih, garam, cabe merah, kunyit, jahe, sereh, laos, ketumbar, daun jeruk, daun salam yang dicampurkan dengan rempah-rempah alami.
160	SMN Gulai Ayam	Terbuat dari santan kelapa, bawang merah, bawang putih, garam, cabe merah, kunyit, jahe, sereh, laos, ketumbar, daun jeruk, daun salam yang dicampurkan dengan rempah-rempah alami.
161	SMN Opor Ayam	Terbuat dari santan kelapa, bawang merah, bawang putih, garam, cabe merah, kunyit, jahe, sereh, laos, ketumbar, daun jeruk, daun salam yang dicampurkan dengan rempah-rempah alami.
162	SMN Gulai Ikan	Terbuat dari santan kelapa, cabe merah, bawang merah, jahe kunyit sereh, garam, daun kunyit yang dicampurkan dengan rempah-rempah alami.
163	SMN Gulai Ikan Asam Pedas	Terbuat dari santan kelapa, bawang merah, bawang putih, garam, cabe merah, kunyit, jahe, sereh, laos, ketumbar, daun jeruk, daun salam yang dicampurkan dengan rempah-rempah alami.
164	Tungku Rendang Minang	Terbuat dari daging yang diolah secara tradisional. Berat 250 gr
165	Tungku Rendang Jamur	Terbuat dari jamur yang dipadukan dengan cita rasa rendang. Berat 250 gr
166	Sanjay Keripik Singkong	Terbuat dari singkong dengan rasa pedas yang terbuat dari cabai, bawang merah, bawang putih dan gula pasir.
167	APJ Keripik Pisang Uli	Terbuat dari pisang uli pilihan yang dicampurkan dengan bahan-bahan alami.
168	APJ Keripik Pare	Terbuat dari pare pilihan yang dicampurkan dengan bahan-bahan alami.
169	APJ Keripik Peuyeum	Terbuat dari peuyeum pilihan yang dicampur dengan bahan-bahan alami.
170	APJ Keripik Pisang Muli	Terbuat dari pisang muli pilihan yang dicampurkan dengan bahan-bahan alami dengan berat 55 gr.
171	APJ Moring	Terbuat dari tepung tapioka yang dicampur dengan bahan-

		bahan alami dengan berat 210 gr.
172	APJ Terong Crispy	Terbuat dari terong pilihan yang dicampurkan dengan bahan bahan alami.
173	HN Karamel Kahiji	Terbuat dari gula, garam, kedelai, mentega, air dan bahan lain sesuai pilihan rasa.
174	HN Karamel Kahiji Jahe	Terbuat dari gula, garam, jahe, kedelai, mentega, air, dan bahan lain sesuai pilihan rasa.
175	Bestari Dodol Cokelat	Terbuat dari kelapa, gula, garam, lemak nabati, cokelat, perisai cokelat, margarine, telur, dan sari rumput laut.
176	Bestari Dodol Classic	Terbuat dari kelapa, gula, garam, lemak nabati, margarine, telur, dan sari rumput laut.
177	Bestari Dodol Ketan Hitam	Terbuat dari kelapa, gula, garam, lemak nabati, margarine, ketan hitam, perisai ketan hitam, telur dan sari rumput laut.
178	Bestari Dodol Durian	Terbuat dari kelapa, gula, garam, durian, perisai durian, lemak nabati, margarine, telur dan sari rumput laut.
179	Bestari Dodol Keju	Terbuat dari kelapa, gula, garam, keju, lemak nabati, margarine, telur, dan sari rumput laut.
180	Bestari Dodol Strawberry	Terbuat dari kelapa, gula, garam, strawberry, perisai strawberry, lemak nabati, margarine, telur, dan sari rumput laut.
181	AN Delight Matcha GTea Sachet	Terbuat dari teh hijau dengan berat 40 gr.
182	AN Smt Robusta G Coffe	Terbuat dari biji kopi hijau dengan berat 20 gr.
183	AN Ind Red Ginger Coffe	Kopi instan dengan ekstrak jahe merah dengan berat 25 gr.
184	AN Mangosteen Coffe	Kopi instan dengan ekstrak manggis dengan berat 25 gr.
185	AN Durian Coffe	Kopi instan dengan ekstrak durian dengan berat 30 gr
186	AN Mango Coffe	Kopi instan dengan ekstrak mangga dengan berat 25 gr.
187	AN My Bio Coffe Durian Sachet	Kopi instan dengan ekstrak durian yang di kemas dalam sachet.
188	Kuring Keripik Ktg Ori 50gr	Terbuat dari kentang pilihan dan diolah tanpa pengawet dan tanpa MSG dengan berat 50 gr
189	Kuring Keripik Ktg Pedas 50gr	Dibuat dari kentang pilihan dan diolah tanpa pengawet dan tanpa MSG dengan rasa pedas dengan berat 50gr